

*Denke stets daran,
dass im Leben alles vergänglich ist,
so wirst Du im Glück nicht zu übermütig
und im Leid nicht zu traurig sein.*

Seuzach, im April 2017

Die grosse Anteilnahme und die vielen Bezeugungen der
Verbundenheit und Wertschätzung gegenüber unserem lieben

Paul Rudolf Schaad-Bickel

haben uns tief berührt.

Herzlichen Dank

für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft
für die vielen tröstenden Worte
für die vielen Umarmungen
für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten
für all die lieben Briefe und Spenden.

Besonderen Dank gilt Herrn Pfarrer Mathes für die persönliche und
würdige Gestaltung der Abschiedsfeier.

Die Trauerfamilie